



B-1 グランプリスペシャルへの出展について

亀山市は、来る、12月3日（土）、4日（日）の両日、東京都の臨海副都心において開催される「2016 B-1 グランプリスペシャル in 東京・臨海副都心」に「魅力発信コーナー」を出展します。

B-1 グランプリスペシャルは、通常の大大会とは異なり、自治体と愛Bリーグ加盟団体が一体となって出展し、その“まち”をPRするイベントとなります。本市は、大会の「様々な地域の魅力を発信し、地方創生に資する交流人口の拡大、定住人口の拡大のきっかけとなるイベント」という目的に賛同し、「亀山みそ焼きうどん本舗」（代表：伊藤峰子氏）とともに出展することとしました。

「魅力発信コーナー」の内容につきましては、本市が誇る旧東海道関宿を基軸に街道の持つ様々な魅力と、物産・特産品などを併せて紹介します。これにより観光誘客の増加と、“住みたいまち”として移住検討に繋げてもらえるよう情報発信を行います。

一方、亀山商工会議所がお取り組みいただいている東海道、大和街道、巡見街道等の“道”と“歴史や物語”を融合させた街道観光である「伊勢ノ国 亀山まほろば街道」事業とも連携し、官民一体となって本市の魅力を来場いただく皆さんに伝えたいと考えています。

今回のイベントは、首都圏から多数の来場者が予測されます。本市の魅力を積極的に発信することで、首都圏での認知度を高め、交流・定住人口の拡大となるようシティープロモーション活動を展開していきます。

皆さん、ぜひご参加をいただき応援をお願いします。